
IE-117 
Interpellation écrite du 7 septembre 2022 de M. Kevin Schmid: «12 millions 
supplémentaires pour l’énergie en Ville de Genève». 
 
Nous avons appris lors de la présentation du budget 2023 que la Ville prévoit 12 millions 
de francs supplémentaires pour l'énergie. 
 
Comment justifier ces augmentations abyssales qui, sauf erreur, ne se sont pas produites 
dans les autres communes genevoises, même proportionnellement? 
 
Nous avons cru comprendre que la Ville aurait pu anticiper ces hausses en prenant des 
bonnes décisions ce printemps déjà, mais qu'elle aurait tardé à le faire. 
 
Qu'en est-il exactement? 


